



OPINIÓN

RED COMPARTIDA

EL DESAFUERO DE ALITO

El desafuero de Alito Moreno va y ya quedó instalada en la Cámara Diputados la Sección Instructora. Las presiones van sobre los diputados de Morena, Jaime Humberto Bernabé, como presidente, así como su compañero de partido, Leonel Godoy; del PAN, José Elías Lixa y del PRI, Rubén Moreira. Es hora de las negociaciones y en unos 15 días ya se va a saber por dónde va la cosa. Moreno dice que no tiene nada que esconder. Bueno, la Fiscalía de Campeche lo quiere procesar por enriquecimiento ilícito y su fiscal, Renato Sales, insiste: la solicitud no es por los audios de Layda Sansores, sino por una nueva investigación y un cateo a la casa de Alito el 4 de julio pasado.

Ricardo Monreal hizo una buena negociación y logró que los senadores de oposición se portaran bien tranquilos con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, ayer en su comparecencia. Lo cuestionaron rudo y hasta incomodaron al tabasqueño, pero la verdad es que fue una sesión relativamente corta. Si el chisme es bueno, la Junta de Coordinación Política preparó la estadía del político que fue mucho más tranquila de lo esperado, y a pesar de eso, el argumento del secretario fue que no hay que culpar al ejército del caso Ayotzinapa como institución, sino, en

todo caso, a algunos militares que habrían dado el consentimiento o hasta la orden.

La renuncia del fiscal para el Caso Ayotzinapa, Omar Gómez Trejo, es por diferencias irreconciliables con el fiscal Alejandro Gertz Manero y hasta dónde se sabe hay dos opciones: nombrar a uno nuevo que maneje hacia una nueva dirección el caso, básicamente intentar hundir a Murillo Karam; o iniciar una limpia y que la FGR use su área de Asuntos Internos para tomar medidas sobre las fallas y omisiones detectados en la investigación original y con eso encargarse del caso. Por cierto, esa fiscalía la trae Adriana Campos, que ya tenía expedientes de Ayotzinapa y armó veloz la acusación contra Murillo Karam con quien trabajó en la antigua PGR.

Nos cuentan que el sector empresarial tocó base con la Secretaría de Seguridad Pública de la CDMX, de Omar García Harfuch, porque hay mucha preocupación por la próxima marcha del 2 de octubre. Si diversos colectivos se reunieron en torno al tema de Ayotzinapa ¿Lo volverán hacer? ¿Será como cada año con destrozos a la propiedad privada? Con el tema Ayotzinapa tan fresco diversos grupos de manifestantes se podrían sumar al recordatorio de la noche de Tlatelolco.